



PAN y PRI reafirman rechazo a reforma electoral

RAÚL RAMÍREZ

Una vez más, plenamente convencidos de la postura que han asumido en cuanto a la iniciativa de la controvertida reforma electoral, la coalición **Va por México (integrada por PAN y PRI)** reiteró de manera puntual su

"compromiso" de rechazar todas las iniciativas del presidente Andrés Manuel López Obrador, en materia electoral y una más en la que pretende integrar la Guardia Nacional al entorno de la Secretaría de la Defensa Nacional.

Fue a través de un comunicado de prensa el medio, por el que ambos partidos se asumen como receptores **"del mandato popular de ponerle un alto a Morena y a la destrucción del país; la coalición se encuentra participando activamente en las comisiones y tareas legislativas; estaremos en los foros de consulta sobre reforma electoral"**, pero no por ello han dejado de afirmar que votarán en contra de dicha propuesta.

Marko Cortés y Alejandro Moreno Cárdenas, dirigentes del

PAN y PRI, respectivamente, establecieron que seguirán "haciendo escuchar nuestra voz y nuestras posiciones sobre la reforma electoral, porque queremos que se escuche clara y fuerte en defensa de la democracia y de nuestras instituciones, como el INE o el Tribunal Electoral."

"Los partidos que conformamos la coalición Va por México hemos firmado un compromiso de no ir a ninguna reforma constitucional cuyo objetivo sea seguir destruyendo al país por parte del gobierno y de Morena."

Y a pesar de la moratoria que ellos mismos se impusieron, reiteran de manera tajante que **"con firmeza, con claridad y con plena convicción, nuestro voto será en contra de cualquier reforma electoral que ponga en riesgo a nuestra democracia"**, concluyen en el citado comunicado.



Va por México, integrada por PAN, PRD y PRI